

### La mesa de Salud Laboral se despide

A las puertas de unas nuevas Elecciones Sindicales, finaliza el mandato de la mesa de Salud Laboral. Han sido casi cuatro años en los que gracias a la constancia y el buen hacer de CCOO junto al resto de organizaciones sindicales y la colaboración de los responsables de Salud Laboral de RR.HH., hemos avanzado, si no en todo lo que pretendimos hacer, sí en muchos aspectos de capital importancia (reconocimiento de los usuarios de pantalla de visualización de datos y del atraco como riesgo laboral, creación del servicio de prevención propio, implantación del protocolo de acoso moral, etc.) que consolida a Unicaja como una de las Entidades ‘punteras’ en el tema de Salud Laboral entre todas las del sector financiero.

Ayer celebramos la última reunión, que dio de sí lo que os contamos.

#### SE PONDRÁ EN MARCHA UN ESTUDIO DE RIESGOS PSICOSOCIALES

Afortunadamente el actual equipo de Salud Laboral de CCOO, se despide con un nuevo avance en el Sistema de Prevención de Riesgos: por fin se va a poner en marcha un estudio de los Riesgos Psicosociales de los trabajadores de la Entidad.

Este estudio, coordinado por Sociedad de Prevención de FREMAP con la participación de los representantes de los trabajadores en el Comité Intercentro de Salud laboral, va a servir para elaborar un mapa de riesgos psicosociales, aspecto que no estaba siendo abordado hasta el momento y que es de capital importancia por ser la principal fuente de malestar y consecuentemente el origen de muchas enfermedades, de los trabajadores/as actualmente..

La participación de los trabajadores en este estudio es fundamental para poder detectar las distintas vertientes de riesgos psicosociales existentes (insatisfacción laboral, estrés, fatiga mental, etc....) e implantar las medidas correctoras correspondientes para eliminar dichos riesgos.

#### RECONOCIMIENTO MEDICOS TRAS BAJAS DE LARGA DURACION

CCOO denunció que desde hace meses estos reconocimientos médicos voluntarios se estaban realizando de forma selectiva y no genérica tal como marca la Ley de Prevención. Ante esto, la Entidad se ha comprometido a realizar estos reconocimientos como se estaban realizando anteriormente.

#### CAMPAÑAS DE VACUNACION

CCOO insiste en que tanto la Campaña de Vacunación Antigripal como los Reconocimientos Médicos no deben conllevar unos gastos de desplazamiento a los trabajadores de la decidan realizarlos. Por ello, hemos propuesto que, para evitar que los compañeros/as incurran en gastos, como ha ocurrido hasta este momento, los desplazamientos sean autorizados por RRHH y no por las oficinas ni por Direcciones de Área. Como solución, la Caja va a estudiar soluciones para la campaña de vacunación y para los reconocimientos médicos anuales prevé la utilización de Unidades Móviles para evitar los desplazamientos de los trabajadores.

**A LOS COMPAÑEROS/AS QUE HAYAN SIDO VICTIMAS DE UN ATRACO EN LA OFICINA**  
Existe un servicio externo de atención psicológica y que es recomendable ir a la Mutua de Accidentes Laborales para que quede constancia del accidente laboral dado que se están dando algunos casos de negación de secuelas si estos hechos no han sido previamente puestos en conocimientos de la Mutua. Recordaros igualmente de que existe un Protocolo de Actuación de Atraco en la Intranet y ante cualquier duda es recomendable ponerse en contacto con los Delegados de Prevención de cada zona.

Para cualquier consulta contacta con los compañeros de salud laboral:

|   |   |
|---|---|
| <b>Antonio García Escobar</b><br><a href="mailto:ajgescobar@unicaja.es">ajgescobar@unicaja.es</a> - 679892599   | <b>Francisco Yebra Cruz</b><br><a href="mailto:fyebracr@unicaja.es">fyebracr@unicaja.es</a> - 950317090                           |
| <b>Felix Ruiz Gestoso</b><br><a href="mailto:felixruiz@comfia.ccoo.es">felixruiz@comfia.ccoo.es</a> - 679900876 | <b>Joaquín Padilla de Troya</b><br><a href="mailto:Joaquin.padilla@comfia.ccoo.es">Joaquin.padilla@comfia.ccoo.es</a> - 630502156 |